



椎葉中学校 便り

HP 二次元バーコード

# チャレンジの椎葉中



【椎葉中の教育目標】

ふるさとを愛し、将来の夢を求めて、心豊かにたくましく生きる生徒の育成  
令和6年1月19日（金）

文責：坂元 亮一

## 避難訓練（火災）【12月19日（火）】

火災の避難訓練を実施しました。

生徒たちは、煙の疑似体験を行いながら、火災時のとるべき行動「おはしも（押さない、走らない、しゃべらない、戻らない）」を守って、避難することができました。

避難後は、消防団の方による火災の原因や消火器の使い方を教わりました。

いつどこで災害に遭遇するか分かりません。いざという時には、慌てず避難訓練で教わった命を守る行動ができるようにしてほしいです。

避難にかかった時間【約3分】



## 嬉しい再会【1月6日（土）～7日（日）】

私事です。冬休みに教え子と再会しました。

プロ野球中日ドラゴンズの選手会長である背番号17番の柳裕也選手です。

コロナが5類となり、自主トレーニングをしているはずだと都城市野球場に足を運びました。自主トレーニングといってもプロですので、名古屋からの取材やファン、そして、都城の応援団等たくさんの人が集まっていました。そこには、たくさんの教え子や教え子の保護者、当時の先生方に会うこともできました。



他愛のない昔話や近況等、柳選手が再会をさせてくれたと感謝の気持ちになりました。

教え子たちから「また来年、野球場で会いましょうね」と言われ、嬉しい気分になりました。

柳選手から椎葉中学校の生徒の皆さんへ色紙をいただきました。校長室前廊下に掲示しています。

## 2学期 終業式【12月22日（金）】

78日間の2学期が終了しました。

2学期のはじめには、インフルエンザが校内で流行し、3日間の臨時休業を余儀なくされました。



夏・秋・冬の季節を体感しながら、実施された学習や校内行事等が無事にすべて行うことができ、生徒も一段と成長した学期だったのではないかと思います。

## 3学期 始業式【1月9日（火）】

3学期が始まりました。始業式では、1月1日に発生した能登半島地震で犠牲となられ、お亡くなりになられた方へのご冥福をお祈りして全校で黙とうを捧げました。

そして、改めて災害や事故について考え、日頃の備えが大切であることを再確認しました。

その後、3学期は早く過ぎることを伝え、次年度の準備の期間である0学期ということを確認しました。



## 新入生説明会【1月12日（金）】

新入生説明会を実施しました。

中学校の授業を参観し、その後、中学校生活について、具体的な説明がありました。

中学校入学後のイメージができたのではないのでしょうか。



## 3年生 激励会【1月12日（金）】



家庭教育学級による「3年生激励会」が開催されました。保護者代表の那須希美香さんから、「自分に勝って、入試に勝ってください。」と激励があり、カツカレーとお守りが渡されました。

3年生は、負けるわけにはいきませんね。

## とびがち大会【1月14日（日）】

椎葉村青年団連絡協議会主催の「とびがち大会」に椎葉柚葵さん、尾松佑星さん、椎葉幸始さん、中瀬歩さん、那須悠人さん、椎葉一桜李さんが、出場しました。大活躍でした。

